



TRANSNUSA KERAHKAN ARMADA UNTUK LAYANI PENERBANGAN CHARTER

JAKARTA, 11 Mei 2020 – TransNusa menawarkan berbagai layanan penerbangan charter guna membantu pengiriman barang, bantuan medis, logistik, dan membantu mobilitas para pekerja dari beberapa perusahaan ke kawasan yang terdampak oleh situasi pembatasan perjalanan di tengah wabah pandemi COVID-19.

Pada Sabtu, 09 Mei 2020, maskapai TransNusa melakukan penerbangan charter pribadi (private) yang bertujuan untuk membantu mobilitas para pekerja di Malang menuju tempat pabrik beroperasi di Kabupaten Bombana, Sulawesi Tenggara guna menyelesaikan proyek pembangunan pabrik gula.

Selain itu, Manajer Operasi Penerbangan (Flight Operations Manager), Capt. Wendy Yunisbar menambahkan “Hari ini kami pun melayani pengantaran para pekerja dari perusahaan Bumi dan Gas dengan layanan charter pribadi (private) dengan rute Bandara Halim-Palembang-Lhokseumawe-Palembang-Halim dengan tujuan kegiatan pengamanan pasokan Migas” (Jakarta, 11/05/2020).





Menggunakan armada ATR 72-600 dan ATR 42-500. Berkapasitas 72 penumpang, TransNusa menawarkan fleksibilitas rute (domestik dan internasional) dan jadwal sesuai dengan kebutuhan. Terlebih, TransNusa menyiapkan makanan ringan dan minuman selama penerbangan secara gratis.

Informasi lebih lanjut terkait layanan penerbangan charter yang ditawarkan dapat menghubungi **081-239-943017/085-212-088-777** atau email di **sales@transnusa.co.id/bambang.sm@transnusa.co.id**. Dan untuk mendapatkan informasi terkini dari TransNusa, ikuti akun social media TransNusa di **Twitter (@transnusa_idn)**, **Instagram (@transnusa.idn)**, dan **website resmi (www.transnusa.co.id)**.

TRANSNUSA TERAPKAN PHYSICAL DISTANCING SELAMA PENERBANGAN

TransNusa tetap berkomitmen untuk menekan penyebaran wabah COVID-19 dengan menunda seluruh operasi armada untuk penerbangan regular. Oleh karena itu, upaya penerbangan charter yang telah dilakukan TransNusa tetap memperhatikan physical distancing atau pembatasan sosial yang bertujuan untuk mendukung pemerintah dalam mendorong roda perekonomian serta mendukung terjaminnya rantai pasok dengan terus memperhatikan standar keamanan beroperasi.

